

《单词百科:neurobehavioral是什么意思?neurobehavioral怎么发音?neurobehavioral的解释和用法》

英语单词neurobehavioral是什么意思?neurobehavioral怎么读?neurobehavioral怎么发音?简答网为您整理了neurobehavioral的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



neurobehavioral怎么读

neurobehavioral的读音:[nju:r b he 'vi: r l]

neurobehavioral的意思

1、[医]神经行为的：与通过观察行为衡量神经的状态有关的；

neurobehavioral的双语例句

1、The International Behavioural and Neural Genetics Society works to promote the field of neurobehavioral genetics.

国际行为学和神经遗传学协会致力于促进神经行为遗传学领域的发展.

2、 The results suggested that the handset using could cause adverse health effects in neurobehavioral function.

说明使用移动电话手机能引起神经行为方面的不良反应.

3、 Objective To study the effect of catalysis in petrochemistry on neurobehavioral functions of workers.

目的探讨石化催化作业对工人神经行为功能的影响.

4、 Objective To study the effect of the low concentration mix-benzene on neurobehavioral function of exposed workers.

目的探讨低浓度混苯对作业工人神经行为功能的影响.

5、 The short and long-term neurobehavioral outcomes were improved.

不论是短期或是 长期 的神经行为发展都会较进步.

6、 Objective To explore the effects on neurobehavioral development of offspring by stress in different gestation stage.

目的探索不同阶段的妊娠期应激对子代神经行为发育影响.

7、 Objective To research the relation between blood alcohol concentration (BAC) and neurobehavioral function after drinking.

目的研究血中乙醇质量浓度与神经行为能力的关系.

8、 The results of neurobehavioral test were not significantly different ($P > 0.05$) among all groups.

神经行为测试各指标的组间均无显著差异 ($P > 0.05$).

9、 Objective To study the effects of low intensity noise operation on neurobehavioral functions of male workers.

探讨低强度噪声对作业男工神经行为功能的影响.

以上是简答网为您整理的neurobehavioral怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于neurobehavioral的用法、neurobehavioral的释义、neurobehavioral

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/neurobehavioral>

